



Grooveshark cerró definitivamente por derechos de autor

Masterhacks - La popular aplicación para escuchar música en línea, Grooveshark, dejó de funcionar definitivamente por una negociación con compañías disqueras, que demandaron a los creadores de la aplicación por problemas con derechos de autor.

«Cometimos serios errores cuando comenzamos. No pudimos obtener licencias de los dueños de los derechos de autor para la mayoría de la música que ofrecimos. Eso estuvo mal. Nos disculpamos», comentó la administración de Grooveshark en su página web.

De igual forma, como parte del acuerdo con sus demandantes, cerrarán de inmediato la página y borrarán toda la música que presentó conflictos de derechos de autor y dará las propiedades intelectuales a las compañías discográficas.

Grooveshark que estuvo activo desde el 2007, recomendó a sus usuarios cambiar a Spotify, Deezer, entre otros.